



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La televisión pública es entendida actualmente como uno de los pilares fundamentales para la diversificación cultural, de allí también la importancia de su accesibilidad. De igual modo, debe entenderse que la información que se emita, debe abarcar amplificadamente a todos los sectores sociales posibles, aun mas si se trata de políticas de difusión de producciones inter-culturales y educativas que involucren la integración de sus habitantes.

Con esta breve introducción, queremos señalar sobre la gran trascendencia e importancia que constituye para nuestro país, de la participación de la Selección Argentina de Fútbol no vidente "Los Murciélagos" en el próximo mundial que se desarrollara en Hereford, Inglaterra desde el 14 al 22 de agosto de este año. Desde el representante del equipo, se señala las expectativas respectivas a semejante acontecimiento "El objetivo es salir campeones del mundo: este plantel comparte el mismo espíritu y las ganas de poder ganar el tricampeonato para Argentina".

Desde luego, que este reconocido equipo argentino de fútbol, integrado por deportistas no videntes, constituyen la conformación deportiva más conocida dentro de lo que se denomina deporte adaptado.

Tiene varias diferencias con la practica del fútbol tradicional, ya que en aquel cobra preponderancia el órgano sensitivo: el oído. La pelota tiene cascabeles que señalan por dónde va. El defensa debe apoyar todo el cuerpo para detener la pelota cuando no hay rivales cerca, que deberán gritar "voy" para dar un marco de referencia. El oído se afina para distinguir las indicaciones del arquero, único vidente en un equipo de cinco, del técnico o de quien está detrás del arco rival, al que nombran "llamador".

"Los Murciélagos", en numerosas oportunidades, fueron cosechando muchos logros personales y distinciones en variadas disciplinas, como en la obtención de la medalla de bronce en los Juegos Paralímpicos de Beijing XIII (2008). En otras participaciones y con motivo del mismo evento realizado en años anteriores, habían conseguido la presea de bronce Mariela Almada (lanzamiento de disco), Guillermo Marro (100 metros espalda), Fabián Ramírez (judo) y Jorge Lencina (judo), mientras que Sebastián Baldassarri (lanzamiento de disco) se colgó la de plata.

Cabe destacar, que este equipo es nucleado por la Federación Argentina de Deportes para Ciegos (FADEC). Este organismo nacional comienza a desarrollar sus



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

actividades abarcando a varias disciplinas desde el año 1989, teniendo como nexo aglutinador el deporte adaptado. Este organismo, mantiene organizando desde sus comienzos, los campeonatos panamericanos de fútbol, y en la actualidad pregona para que se proceda a la televisación de los mismos.

Domingo Latela es el presidente de Federación de Deportes para Ciegos, emitió sus opiniones acerca de este tema, recientemente "Si el Gobierno Nacional puso 600 millones de pesos para la televisación del fútbol de primera división", dijo, "¿Porqué no invierten una suma insignificante respecto a este monto y transmiten por Canal 7 los partidos de los Murciélagos en el Mundial de Inglaterra?".

Aún mas, el presidente de la FADEC se ofreció a "ser el nexo entre Canal 7 y los organizadores del Mundial para poder adquirir los derechos televisivos. Creo que si Canal 7 transmite los partidos, sería un gesto muy valorado por toda la sociedad que clama por la integración e igualdad de oportunidades".

En este sentido y en apoyo a dicha iniciativa, se encuentra circulando por Internet varias cadenas de mails, con muchos adherentes que quieren seguir al seleccionado argentino por TV, al igual que sucediera con la reciente edición del Mundial de Fútbol 2010, desarrollado en Sudrfrica.

Cabe resaltar, que los Murciélagos debutarán el día 15 ante Francia, actual campeón europeo; al día siguiente se enfrentarán contra Camerún, una incógnita; el 17 el rival será China y la primera fase culminará el 19 frente a Brasil, bicampeón Paralímpico y subcampeón mundial.

Por ultimo, cabe reconocer que la Selección Argentina de fútbol para ciegos ganó los últimos dos mundiales (Río de Janeiro 2002 y Buenos Aires 2006) y son respetados y queridos por toda la sociedad. De este modo, se constituyen en un ejemplo del deporte nacional porque con muchísima capacidad técnica y con el agregado del amor propio que tienen los deportistas argentinos, se han ganado un lugar de privilegio en el marco de todas las Selecciones de nuestro país.

En consecuencia, apoyamos la iniciativa de la Federación Argentina de Deportes para ciegos(FADeC) e instamos a las autoridades nacionales correspondientes a que realicen lo propio.

Por ello:

**Autor:** Martha Ramidán.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**Acompañantes:** Beatriz Manso, Fabián Gatti.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
COMUNICA**

**Artículo 1°.-** Al Poder Ejecutivo Nacional, Secretaría de Medios de Comunicación, que arbitre los medios necesarios a los fines de incorporar en la emisión de la programación de Canal 7, la Televisión Pública Argentina, la transmisión televisiva y difusión de los partidos de fútbol que realiza la Federación Argentina de Deportes para ciegos (FADeC).

**Artículo 2°.-** De forma.